
30.08.2022

Umwandlung der Gynäkologie/Geburtshilfe in eine Be-
legstation für Gynäkologie in einem Klinikum in der Stadt 
Hildburghausen

Im Anschluss an die Kleine Anfrage 7/2159 wird der aktuelle Stand zur 
Thematik erfragt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wann hat das REGIOMED Klinikum Hildburghausen beim Thürin-
ger Ministerium für Arbeit, Soziales, Gesundheit, Frauen und Fami-
lie den Antrag gestellt, die Gynäkologie/Geburtshilfe in eine Beleg-
abteilung für Gynäkologie umzuwandeln?

2. Hat das Klinikum diesen Antrag inzwischen zurückgezogen und wenn 
ja, wann und warum?

3. Falls Frage 2 mit nein beantwortet wird: Wurde der Antrag bewilligt 
und wenn ja, wann?

4. Falls Frage 3 mit nein beantwortet wird: Warum wurde der Antrag 
nicht bewilligt?

5. Falls der Antrag noch geprüft wird: Wann ist mit Abschluss der Prü-
fung zu rechnen?

6. Wie oft kam es seit dem Jahr 2015 in Thüringen an welchen Stand-
orten dazu, dass Fachabteilungen für Gynäkologie/Geburtshilfe in 
Belegstationen umgewandelt wurden?

7. Aus welchen Gründen fanden die in Frage 6 erfragten Umwandlun-
gen statt?
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